

### **CDMX**

# Mantener la calidad de vida

Luis Mendoza busca continuar con el legado panista de más de dos décadas en la alcaldía Benito Juárez, mismo que Morena busca arrebatar en los comicios del próximo



# MANTENER LACALIDAD DE VIDA #Elecciones2024

Luis Mendoza busca continuar con el legado panista de más de dos décadas en la alcaldía Benito Juárez, mismo que Morena busca arrebatar en los comicios del próximo 2 de junio

### POR DAVID MARTÍNEZ

@TamarizDavid

uis Mendoza, candidato a alcalde de Benito Juárez por la coalición Va por la CDMX, promete dar continuidad a los programas que han hecho a la demarcación uno

de los mejores lugares para vivir en todo el país, como lo es Blindar BJ.

Asimismo, Mendoza Acevedo señala que, pese a la persecución que ha padecido el Partido Acción Nacional (PAN) en esta demarcación, la alianza opositora aplastará a Morena en las próximas elecciones.

El panista se medirá en las urnas el próximo 2 de junio con la abanderada del partido guinda, la exdiputada local y otrora directora de la Brigada de Vigilancia Animal de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, Leticia Varela, quien busca





terminar con la hegemonía del partido blanquiazul en este territorio.

Desde hace dos décadas, Benito Juárez es un bastión del PAN en la Ciudad de México (CDMX), esta fuerza política ha gobernado de manera ininterrumpida desde el año 2000, cuando José Espina Von Roehrich se convirtió en delegado.

En medio de esta disputa política se encuentra una demarcación considerada como uno de los principales centros económicos de la capital. De acuerdo con la "Radiografía Chilanga de Competitividad de las Alcaldías 2024", publicada por el Instituto Mexicano para la Competitividad, Benito Juárez es la alcaldía más competitiva de las 16 demarcaciones territoriales de la CDMX.

## Mejorar y mantener Blindar BJ

En entrevista con *Reporte Índigo*, Luis Mendoza señala que tiene muchas propuestas; sin embargo, afirma que una de las más importantes es darle continuidad y mejorar el programa Blindar BJ, para convertirlo en Blindar BJ 360.

"Los vecinos de Benito Juárez no nos piden, ya nos exigen mantener un programa tan exitoso, yo puedo decir que es el programa más exitoso de los últimos años", destacó.

Mendoza Acevedo agregó que su propuesta de mejora se basa en actualizar el Centro de Comando y Control, conocido como C2, de la alcaldía; así como aumentar las tareas de vigilancia con drones e incrementar la presencia policial en los microcuadrantes.

Otro tema, comenta, es mantener a Benito Juárez como la alcaldía con mejores servicios urbanos de la capital. "Tener al 100 por ciento la alcaldía, como debe ser, como siempre ha sido, con los mejores servicios del país pero, sobre todo, inyectarle a temas más importantes, hacia la tecnología, la sustentabilidad y hacia los mejores parques del país", detalló.

Sobre el fortalecimiento de la economía, Mendoza refiere que habrá apoyo a los emprendedores y empresas que cumplan con la norma para que Benito Juárez siga siendo "la alcaldía más competitiva".

Lo anterior implica, según explicó el candidato, "darles mejores opciones, ayudarles en los trámites, que cumplan pero darles apoyo, blindarlos para que quieran invertir más en Benito Juárez", subrayó.

# 'Vamos a aplastar a Morena'

Mendoza denunció que, junto con compañeros de su partido, ha sido víctima de persecución política. "Mi campaña es contra el Estado, el Gobierno opresor, donde la persecución política no ha sido nada más en esto, no empezó el 1 de abril en mi campaña, ni el 31 de marzo, empezó desde hace muchos años", aseveró.

Es importante mencionar que, en el 2022, se dio a conocer por parte de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) que había una red de corrupción inmobiliaria en la alcaldía Benito Juárez, donde, supuestamente, funcionarios de la demarcación otorgaron permisos de construcción a cambio de favores, propiedades o dinero.

Hasta el momento las autoridades han encontrado a tres exfuncionarios culpables. Entre los implicados está el hermano de Mendoza, Víctor Manuel; sin embargo, el PAN, el Partido Revolucionario Institucional (PRI) y el Partido de la Revolución Democrática (PRD) han acusado que todo se trata de persecución política y que las autoridades incluso han recurrido al espionaje para tratar de inculparlos.

"Mi contrincante es el Gobier-

no, las fiscalías, todo en Morena a nivel nacional", reprochó el panista. No obstante, adelantó que va a ganar la demarcación "con un amplio margen" en las elecciones del 2 de junio. "No solo vamos a ganar, vamos a aplastar en Benito Juárez gracias a los vecinos".

Mendoza aseguró que los vecinos de la demarcación no creen en los cargos que ha inventado el Gobierno en contra del PAN. "Son gente que les gusta prepararse todos los días y que tiene su propia opinión, nos apoyan, nos dicen que no nos rajemos, que vamos con todo", indicó.

# Cumplir la ley en construcciones

En Benito Juárez, es necesario controlar las construcciones y evitar los desarrollos irregulares en conjunto con los vecinos, subrayó Mendoza. Asimismo, afirmó que, en caso de ganar la demarcación, verificará que todas las construcciones cumplan con los requisitos de ley.

"Le pido al vecino que nos ayude para estar encima de eso, nosotros tenemos las manos atadas, pero no vamos a justificar esa parte, el alcalde tiene que salir de la oficina, tiene que salir a las calles a escuchar a los vecinos y estar muy al pendiente de cada cosa que pasa en su colonia, en su alcaldía", concluyó.

Brindar la
mejor calidad
en servicios
públicos,
además de TENER
mantener
y mejorar
el programa
Blindar BJ son
los principales
objetivos de
Luis Mendoza
en Benito Juárez



Mi campaña es contra el Estado, el Gobierno opresor, donde la persecución política no ha sido nada más en esto, no empezó el 1 de abril en mi campaña, ni el 31 de marzo, empezó desde hace muchos años"

### Luis Mendoza

Candidato a alcalde de Benito Juárez por la alianza Va por la CDMX



No solo vamos a ganar, vamos a aplastar en Benito Juárez gracias a los vecinos"

### Luis Mendoza

Candidato a alcalde de Benito Juárez por la alianza Va por la CDMX

# ¿Quién es Luis Mendoza?

El candidato de Va por la CDMX a la alcaldía Benito Juárez cuenta con experiencia legislativa a nivel local y federal, así como con varios cargos dentro de la administración pública

Luis Mendoza fue diputado en la otrora Asamblea Legislativa del Distrito Federal desde septiembre de 2015, hasta agosto de 2018. Asimismo, fungió como legislador federal por el PAN, cuando representó al distrito 15 en el Congreso de la Unión entre 2018 y 2024 ➤ Asimismo, en Benito Juárez se ha desempeñado como subdirector de Coordinación Técnica, secretario particular del jefe delegacional, director general de Coordinación de Gabinete y Proyectos Especiales. Además de ocupar diversos puestos internos en su partido a nivel local





















